

**INFORMACIÓN DEL CONGRESO****La próxima batalla legislativa**

La agenda legislativa del próximo periodo ordinario tendrá un eje claro, la reforma electoral, adelantó Laura Itzel Castillo Juárez, presidenta del Senado de la República, quien subrayó que la iniciativa que enviará la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo será de gran alcance y comparable, por su profundidad, con la reciente reforma judicial.

En entrevista dejó en claro que no se tratará de un proceso acelerado. La prioridad, dijo, será conocer el contenido de la

propuesta, analizar su orientación y definir cómo se desarrollará un debate amplio dentro del Congreso de la Unión.

La senadora por Morena enfatizó que la reforma electoral será el tema central del próximo periodo, ya que impactará directamente al Poder Legislativo y a su conformación. "Es el plato fuerte", resumió, al señalar que las decisiones que se tomen marcarán el rumbo institucional del país.

Recordó que ya se han realizado foros previos sobre el tema, aunque aclaró que todo dependerá de cómo llegue la iniciativa del Ejecutivo federal y, a partir de ello, se evaluará si es necesario abrir nuevas rondas de discusión o consultas adicionales al interior de las Cámaras.